

「創造」「感動」「鍛錬」



垂水市立垂水中央中学校 ホームページ

校長 永田 真一

垂水市立垂水中央中学校 令和6年9月30日

9月が終わり10月へ

9月が今日で終わり。変わらぬ猛暑と2つの台風(10号・13号)接近による日程変更など、容赦ない自然と向き合いながらの1か月だったように思います。先日は石川県で大雨による河川の氾濫や土砂崩れ等が相次ぎ、甚大な被害が発生しました。連日の報道を受け、被害に遭われた方々へのお見舞いとともに、1日も早い復興を願うばかりです。また、この災害を人ごとではなく、ここ垂水でも起こるかもしれないという危機感は常に大事にしたいところです。

さて、22 日は二十四節気の一つ、「秋分」でした。彼岸の中日でお墓参りに行かれた方も多かったことでしょう。「暑さ寒さも彼岸まで」という慣用句がありますが、もうしばらくすると、季節も秋めいてくるのではないでしょうか。10 月は生徒会役員選挙や地区新人総体があり、少しずつ学校の中心が3年生から1・2年生に変わっていく時期です。3年生は来年4月からの生活を本格的に考え始める時期です。そのことを踏まえながら、今年度の後半スタートとなる10月も生徒一人一人にとって実りある毎日になってほしいと願っています。

第15回体育大会 「勝利に向かって 突き進め ~垂中魂 今、燃え上がれ~」

台風 13 号接近の影響で、予定より 1 時間遅れとなりましたが、多くの来賓や保護者・地域の皆様方をお迎えし、盛大に開催することができました。暑い中での練習は大変だったと思いますが、子供たちはそれぞれに体育大会のねらいや意義を理解して取り組み、その成果を当日の各プログラムおいて、十分発揮してくれたと思います。だからこそ、各学年種目やソーラン節、リレーなど、集団で取り組む競技がとても見応えのあるものに仕上がっていました。また、場内のすべての人を魅了した応援団の演舞、開・閉開式で自分の思いをしっかりと語った生徒会長(野間杏奈さん)、実行委員長(上野太惺さん)のあいさつ、とても立派でした。PTA役員をはじめ保護者の皆様方にも多大なるご協力とご支援を賜り誠にありがとうございました。体育大会で得た成果を今後の教育活動に繋げていきたいと思います。









「ふるさと垂水」学習 (9/25・26)

1年生は猿ヶ城渓谷で 自然体験等、2年生は垂 水市漁協で漁業経験、3 年生は市内史跡巡りを行 い、ふるさと垂水の特色 について学びました。

当日は多くの外部講師の皆様から丁寧な指導・支援を賜り、子供たちは、郷土の「よさ」を知るとてもいい機会となりました。





10月の主な行事予定

目	曜	行事
2	水	第4回PTA役員会
3	木	肝属地区駅伝大会(選抜選手)
8	火	定期テスト(~10 日)
9	水	食に関する指導(4校時:2-1)
10	木	避難訓練(5校時:不審者対策) 食に関する指導(4校時:2-2)
12	土	生徒会役員選挙・立会演説会
15	火	地区新人総体(~17 日) 3年実力テスト(~16 日)
25	金	授業参観・PTA(3年)
31	木	文化祭リハーサル(4~6校時)

- ※ 3日・16日は各小学校運動会
- ※ 10月の総合的な学習の時間を活用して、文化 祭の準備等を行っていきます。